



Municipio

Ecopetrol impulsa la geotermia como fuente energética en el sur del país

11 julio, 2025 Radio Ipiales 0 comentarios

En el marco del evento "Transición energética geotérmica para la vida", que cuenta con la presencia del presidente Gustavo Petro, el presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Guillermo García Realpe, destacó la importancia de fortalecer las capacidades institucionales en los territorios para el desarrollo de la geotermia como una fuente de energía limpia y sostenible.

"El proyecto atraerá más inversiones una vez esté completamente estructurado; vendrán alianzas público-privadas que harán posible que los nariñenses y caucanos generemos nuestra propia energía", señaló García Realpe. Asimismo, subrayó que, aunque estas labores son nuevas para el departamento de Nariño, cuentan con el respaldo del Presidente de la República.

Por su parte, el gobernador de Nariño, Luis Alfonso Escobar, resaltó el compromiso de Ecopetrol con las energías renovables, en particular con la exploración geotérmica en los departamentos de Cauca, Nariño y Putumayo. "Se va a presentar el programa y se analizarán las licencias de exploración en puntos estratégicos que podrían generar una cantidad significativa de energía para el desarrollo y la estabilidad energética del departamento", afirmó Escobar.

Ecopetrol tiene en marcha un proyecto de exploración en la zona del volcán Azufral, cuya ejecución será explicada en detalle durante el encuentro técnico y político que se realiza este viernes.

Este paso hacia el aprovechamiento de la energía geotérmica representa un avance estratégico en la transición energética del país, con impacto directo en las comunidades del suroccidente colombiano.

Audio player for 'DR. GUILLERMO GARCIA Y GOBERNADOR DPT. NARIÑO' with logos for Caracol Radio and SoundCloud.

← Noticiero 12:00 M – Julio 11

El Dr. Humberto Martínez, referente en la lucha contra el mieloma múltiple →

También te puede gustar



SONDEO DE OPINIÓN

¿Qué sitios de redes sociales utiliza más?

- Radio Ipiales
Facebook
Youtube
Instagram
Tik Tok

Vote

Ver Resultados

Lo Más Reciente

En parqueadero de Ipiales incautan sustancia para el procesamiento de narcóticos. 11 julio, 2025

El Dr. Humberto Martínez, referente en la lucha contra el mieloma múltiple 11 julio, 2025

Ecopetrol impulsa la geotermia como fuente energética en el sur del país 11 julio, 2025

Noticiero 12:00 M – Julio 11 11 julio, 2025

Ipiales Hoy x Hoy – Julio 11 11 julio, 2025

Noticiero 6:00 AM – Julio 11 11 julio, 2025

Últimos Comentarios

coralandresDJ en Inician fiestas patronales en honor al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María

Noboa cerrará fronteras en Ecuador ?????????? Noboa ordena cerrar las fronteras

Masacre en Ipiales, tres personas fueron asesinadas en un acto sicarial y las autoridades guardan silencio. - Nariño Ahora en Tres muertos y un herido deja ataque sicarial

Nombran conciliadores para el departamento de Nariño - PIF-OEA en Nombran conciliadores para el departamento de Nariño

dantovas en Servicios

Patty Montt en Fiscalía establece primera hipótesis por explosión en Rosas (Cauca)

Calendario de Noticias

julio 2025

Calendar grid for July 2025 with days of the week and dates.



Buscan fortalecer presencia de la UDENAR en Ipiales

📅 25 enero, 2016



Este miércoles Jornada de restauración ecológica

📅 13 septiembre, 2022



Capacitación en atención de emergencias

📅 9 agosto, 2017

Deja una respuesta

Lo siento, debes estar **conectado** para publicar un comentario.

Temas

aniversario Caracol Cultura cumpleaños Iglesia **Ipiales** ipiales destacados Música radioipiales.co

Secciones

Elegir la cate ▾

Nuestro Archivo

Elegir el mes ▾